
VfL Wolfsburg
Beitrag von „clubic“ vom 12. Mai 2008, 04:21

Find ich grundsätzlich nicht schlimm und war schon immer so.

Schlimm finde ich, wenn Spieler ihr Tlent verkaufen. Aber wir leben in einem freien Land.
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